

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Lettre de M. l'abbé E. Lapointe

Plaine-Haute, France, 21 août 1892.

Monsieur le Rédacteur,

Le 6 mai dernier, cinq religieuses Franciscaines, Missionnaires de Marie, disaient adieu à la France pour aller fonder une maison de leur Ordre à la Baie Saint-Paul, dans le diocèse de Chicoutimi. (1)

Votre excellente *Semaine Religieuse* n'a pas manqué de signaler l'arrivée de ces bonnes sœurs et de faire connaître en quelques mots l'œuvre qu'elles sont allées accomplir au Canada.

J'ai pensé, néanmoins, que je serais peut-être agréable à plusieurs de vos lecteurs en vous communiquant, pour la publier, une notice un peu plus complète sur l'Institut des Missionnaires de Marie.

Cet Institut s'est fondé aux Indes Orientales vers le milieu de ce siècle, grâce au zèle et à l'initiative de quelques femmes pieuses, la plupart de haute naissance, qui résolurent de se grouper et de mettre en commun leurs efforts pour aider les missionnaires dans la conversion des infidèles.

Comme toutes les œuvres providentielles, disent ses annales, celle-ci eût son début marqué par la croix. Néanmoins, en dépit des épreuves, le grain de sénévé devint bientôt un arbre magnifique qui étendit au loin ses rameaux.

En 1877, la Mère-Fondatrice et trois de ses compagnes, venues de Rome, obtinrent du Souverain Pontife la permission de transférer leur noviciat en Europe, pour favoriser le recrutement et la formation de leurs sujets.

En 1890, le Saint-Siège approuva définitivement les constitutions de l'Institut et joignit à cette approbation les lettres les plus

(1) Depuis que cette lettre a été écrite, il a été décidé de faire cette fondation à Québec et non à la Baie Saint-Paul. (N. D. L. R.)

No. 1.—3 septembre 1892.